

1年生職業インタビュー 7月15日(木)

職業インタビューはキャリア教育の一環としての活動です。第一線で働く本校卒業生や認定こども園、医療機関、西宮警察等の公的機関の方々をお招きしました。職業についてのやりがいや苦労話をうかがった後に質疑応答を行いました。将来の「働くこと」の意義を学びました。



西宮市長への表敬訪問 7月20日(火)

コロナ禍で延期されていた石井登志郎市長への修学旅行成果報告を行いました。昨年11月に西宮の友好都市である奄美市への修学旅行を実施しました。現地で県立大島北高校との友好都市交流大会を開き、学んだ多くのこと等を報告しました。

表敬訪問の様子は西宮市のホームページに掲載されています。



<https://www.nishi.or.jp/shisei/shinogaiyo/yukotoshi/amami/funekogi.html>

終業式、生徒会認証式 7月20日(火)

終業式、生徒会認証式を体育館での密を避けるため、1・3年生は体育館、2年生はリモートで実施しました。認証式では新しく選出された第40期生徒会長服部勇輝君以下12名に校長より認証書が渡されました。校訓である基(もと)「己を究め ふれあいのなかに 明日を拓く」を守りながら新しい西宮甲山高校を創ってくれると期待しています。校長式辞は本校HPの学校長挨拶の「校長室の扉」をご覧ください。



オープンハイスクール 7月30日(金)

今年度初の試みとして市立夙川公民館をお借りして、第2回オープンハイスクールを実施しました。(第1回オープンハイスクールはコロナ禍で中止)。校長挨拶の後、本校の特色類型である教育総合類型について、生徒が主体となって説明を行いました。内容は教育総合類型の概要、手話歌、リミック、インターンシップなどの発表でした。生徒たちによる発表で参加者の97%が「よく理解できた、だいたい理解できた」と好評を得ました。今後のオープンハイスクールの日程は本校HPの「お知らせ」-「中学生の皆さんへ」をご覧ください。今後もたくさんのご参加をお待ちしています。



インターンシップ 夏季休業中



本校の連携先である認定こども園、夙川宝プリスクールでインターンシップを行いました。最初はぎこちなかった生徒たちも時間を追うごとに表情がやわらぎ、充実した活動となりました。また、成果発表会に向けて高大連携事業で国立大阪大学の学生のサポートを受けパワーポイントの作成を行いました。



今後の予定

9月のおもな行事予定

1(水)	始業式	25(土)	オープンハイスクール
2(木)	課題考査	27(月)	体育大会予行
7(火)	大学入学共通テスト説明会	30(木)	体育大会準備(午後)
11(土)	3年進路模試		
~12(日)	3年進路模試		